

Corresponsal de Holguín comenta el vínculo de Fidel con la actual reforma constitucional cubana (Audio)



La Habana, 17 oct (RHC) El periodista Arian Ramos Gutierrez de Radio Habana Cuba comenta sobre el vínculo del líder histórico de la Revolución cubana con el actual proceso de consultas populares de cara a Reforma Constitucional.

<https://www.radiohc.cu/especiales/reforma-constitucional/174152-corresponsal-de-holguin-comenta-el-vinculo-de-fidel-con-la-actual-reforma-constitucional-cubana-audio>



Radio Habana Cuba